

Tolle Rückkehr für die Beach Open Krumbach

TSV-Volleyballturnier lockt Zuschauer mit spannenden Spielen

Krumbach Das erste Beachvolleyballturnier nach mehreren Jahren Pause war für die Volleyballer des TSV Krumbach ein voller Erfolg. Mitreißende Spiele bei bestem Wetter übertrafen die Erwartungen der Turnierleitung.

Die zwölf angemeldeten Teams lieferten schon in der Vorrunde Volleyball auf hohem Niveau. Vor allem die drei Erstplatzierten der Gruppenphase machten es in den Platzierungsspielen richtig spannend. Das favorisierte Team „Verplant“ um Marisa Schmid, Benedikt Schmid und Bastian Hörster konnte auch den ersten Satz knapp für sich entscheiden, bevor das Team „Nimm 3“ um Elisa Peschl, Kai Pilz und Bastian Wriedt im zweiten Satz sein Spiel durchdrücken konnte und den Satz für sich entschied. Ein dritter und entscheidender Satz musste her, und dieser gestaltete sich denkbar knapp. Am Ende konnten sich aber Schmid, Schmid und Hörster mit 16:14 durchsetzen und die Krumbacher Beach Open 2014 für sich entscheiden.

Aufgrund der vielen Zuschauer und begeisterten Teams wird es sicher im nächsten Jahr eine Fortsetzung der Krumbacher Beach Open geben. (zg)



Marisa Schmid, Bastian Hörster und Benedikt Schmid gewannen das Beachvolleyballturnier im Krumbacher Freibad. Als Lohn gab's Wurst. Foto: Verein